

La présidente du Brésil signale que ses adversaires aux prochaines élections représentent un recul pour le pays



São Paulo, 1er octobre (RHC).- La présidente du Brésil, Dilma Rousseff a demandé dans la ville de Santos, le vote en faveur de la poursuite du changement et du progrès.

Elle a relevé que ses adversaires dans la campagne représentent un recul et une aventure.

Sans mentionner ses principaux adversaires, Marina Silva, du Parti Socialiste Brésilien et Aécio Neves, de la Social Démocratie, Dilma Rousseff s'est prononcée pour la poursuite des investissements et du développement des blocs pétroliers dans des zones d'eaux profondes de l'Océan Atlantique.

La présidente brésilienne a appelé les électeurs à se prononcer dimanche prochain pour l'expérience et la permanence des politiques sociales.



Radio Habana Cuba